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公务员近两年年增15万

截至2010年，公务员共有689万人；国家公务员局否认“4年前
公务员数量600万，现已增加到1000万，年增100万”的说法

汉宜高铁潜江段500米路基下沉
施工方进行二次返修；相关工作还未最后验收，5月通车时间尚不明朗

中科院发布2012科学与社会系列
报告；报告称中国还有1.28亿贫困人口

钢材水泥消费增幅
高于GDP增幅

《2012中国可持续发展战略报告》

环境绩效中国排倒数

《2012高技术发展报告》

《原子能法》须尽快立法

中国钢材等消费量占世界消费总量百分比
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本报讯 汉宜高铁潜江
段被曝 9日下午发生路基塌
陷，目前工人仍在抢修中。昨
日，记者赶赴现场实地探访，
发现其实是路基因地质构造
原因下沉，针对该处500余米
长的下沉路段，施工方已经正
在着手进行第二次返修。

据了解，这一标段的工
程由中铁十二局承建。对
此，中铁十二局工作人员回
应，他们总部位于山西太原，
对于该项目并不清楚。

昨日，湖北省铁路办主
任王祖建在施工现场召开
的新闻通气会上说，由于目
前相关工作还没有进行最
后验收，5 月通车的时间尚
不明朗。

应对
下沉路段重新加固

三柴村和南湾村分别在

潜江市浩口镇的南侧和北
侧，同时也是汉宜高铁所经
之地。

记 者 在 现 场 看 到 ，二
三十名施工人员正将汉宜
高铁护坡外护栏拆掉。现
场一位不愿透露姓名的施
工 人 员 介 绍 ，这 段 长 约 5
公里左右的护栏早在去年
就已完工，他们是 3 月 9 日
被临时叫来施工进行拆除
的。此次拆除是为了填充
便道，方便对汉宜高铁路
基加固车辆和大型设备的
进场。

而王祖建在新闻通气
会上说，这次之所以要对
这段路基进行加固，是因
为在联调联试的过程中，
发现路基出现下沉现象，
国家标准是允许铁路路基
每月下沉 1 至 3 毫米，而调
试中发现下沉范围达到了
3 至 4 毫米。

有 消 息 说 ，汉 宜 高 铁
部 分 路 基 的 再 次 加 固 工
程，需要增加 1.5 个亿的投
资。对此，沪汉蓉铁路湖
北有限公司副总经理石汉
峰断然否认。

探因
设计还是质量问题待查

这一路段目前发现的问
题，是像网友和当地村民议
论的那样，在设计之初就存
在问题，还是在施工过程中
出现的质量缺陷，甚至是否
存在幕后的操纵。昨日下
午，记者就此事询问了沪汉
蓉铁路湖北有限公司副总经
理石汉峰。

石汉峰表示，目前问题
已经存在，但是究竟是什么
原因形成的，目前还没有最
终的结论，还不好说，还需要
多部门、多单位联合调查。

本报讯 （记者仲玉
维）记者日前从中科院获
悉，包括《2012 科学发展
报告》《2012 高技术发展
报告》《2012 中国可持续
发 展 战 略 报 告》在 内 的

“2012 中国科学院科学与
社会系列报告”已出版。

《2012 中国可持续发
展战略报告》中提到，十几
年间，中国的GDP增长了
5.6倍，而资源消耗增幅却

在世界上少见，尤其是钢
材和水泥消费增幅高于
GDP 增幅；《2012 高技术
发展报告》则建议加快制
定《原子能法》；《2012 中
国可持续发展战略报告》
中提出，中国发展中的人
口压力依然巨大，按 2011
年提高后的贫困标准(农
村居民家庭人均纯收入
2300 元人民币/年)，中国
还有1.28亿的贫困人口。

《2012 高技术发展报
告》中提出，日本福岛核事
故短期内引起了恐慌，总
体上看，不会影响全球核
电发展的大趋势。

该报告提出，中国必
须尽快将《原子能法》或

《核安全法》纳入相关立法
程序。

目前，一些核电站的
业主单位和运营管理单
位同属一家，这样的管理
方 式 难 以 保 证 核 能 安
全。报告建议，构建完善
的管理体制和独立的强
力监管机制，引入相关方

参与，避免以个别利益集
团 利 益 代 替 国 家 利 益 。
同时，修订《放射性污染
防治法》。

报告中还指出，由于
全球石油低成本时代行将
结 束 ，核 电 启 动 又 是 必
然。但核电存在的一个重
大 问 题 ，就 是 核 废 料 处
理。寻找安全的地点存放
是目前最现实可行的办
法，但处置厂选址、核废料
运输、技术条件和公众接
受程度都面临困难，而且
还存在超长期安全管理的
问题。

研 究 数 据 显 示 ，
1990-2009 年间，中国的
GDP 增长了 5.6 倍，但是
能源消费增长了2.6倍、成
品钢材消费增长了9.3倍、
水泥消费增长了6.9倍、有
色金属消费增长了 13.2
倍、二氧化碳排放增长了
2.4倍。

报告对世界主要国家

资源环境综合绩效进行了
排名，2009 年在参与排名
的 72 个国家中，丹麦的

“ 成 绩 ”最 高 ，越 南“ 垫
底”，而中国排名第69位。

报告称，目前，中国
的 SO2、化石燃料燃烧和
能源使用产生的 CO2 等
污染物排放量，位居世界
首位。

据新华社电 近日，个
别媒体报道称：4 年前全国
公务员数量是 600 万人，现
在已增加到 1000万人，一年
增加 100 万人。昨日，记者
就此采访了国家公务员局有
关负责人。

这位负责人表示，这个
说法与实际情况不符。2011
年的公务员统计数据尚未出
来，据公务员主管部门对
2008 年、2009 年、2010 年的
数据统计，全国公务员的数
量分别是 659.7 万人、678.9

万人、689.4 万人，近两年年
均增长约 15万人。此外，我
国还有88.4万参照公务员法
管理的群团机关、事业单位
工作人员。

这位负责人说，我国公
务员管理是按照公务员法及

其配套法规实施的，无论是
考录还是调任，都是在规定
的编制限额内进行的。今
后，公务员主管部门将继续
按照党的干部政策和有关法
律法规，进一步加强管理，切
实抓好公务员队伍建设。

《武汉晨报》供图昨日，湖北潜江，工人在抢修高铁路基。9日下午，汉宜高铁潜江段发生路基下沉。

据 了 解 ，汉 宜 高 铁
本 来 计 划 今 年 5 月 通
车，全长 291 公里，是我
国“四纵四横”铁路主干
网络中沪汉蓉高速客运
专线的一部分，其建成
将结束江汉平原腹地无
干线铁路、无客运火车
的历史。

而沪汉蓉铁路湖北
段全长 448.1 公里，该项
目 资 本 金 总 额 158.32
亿元。

综合《武汉晨报》等
媒体报道
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